

CULTE DOMINICAL DU 02 Aout 2020

ORATEUR: Frère Maurice MWEHU (Pasteur)
THEME: NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX (47)

SOUS-THEME: DONNE-NOUS AUJOURD'HUI NOTRE PAIN QUOTIDIEN (SUITE)

TEXTE BIBLIQUE: Matthieu 6:9-11.

Le texte de Matthieu 6 nous a suffisamment éclairés pour savoir lequel des pains bibliques, le Seigneur parle dans cette section de son enseignement sur la prière.

Suivant l'analyse faite le dimanche passé, il s'agit bien comme nous l'avions dit, du pain, symbole de tous les besoins physiques de l'homme. De quels hommes s'agit-il?

De tous les hommes sur la terre, car sur la terre, tous ont des besoins.

Avant la création d'Eve, Adam vivait dans l'abondance ; mais Dieu sentant qu'il lui manquait un besoin, va lui créer Eve. Depuis la création de Eve jusqu'à leur chute dans le péché, Adam et Eve ont vécu seuls, le seul moment sur la terre sans aucun besoin préoccupant. Dès après leur chute, les besoins ont commencé à se sentir ; ils sont devenus nus et se sont vus dans le besoin de se couvrir,...

Dès lors, toute la race humaine est rongée par des besoins auxquels chacun cherche à satisfaire, de fois sans tenir compte des moyens et de la manière.

Où les besoins n'ont-ils pas amené l'homme?

Les besoins vont amener l'homme à la cruauté, au vol, à la débauche, à la corruption, au détournement, aux crimes... Et pourtant il y a d'autres moyens de répondre aux besoins que ceux- là.

Dans le même contexte de Matthieu 6, le Seigneur Jésus mentionne les questions et la demande, toutes en rapport avec le pain. Il rejette les questions mais recommande la demande.

Le Seigneur déclare dans Matthieu 6-31 « ...Ne dites pas : que mangerons-nous ? Que boirons-nous ? De quoi serons-nous vêtus ? ».

Le verset 11 de Matthieu 6 démontre qu'au verset 31, Jésus a condamné les questions au sujet du pain et non la demande ; une façon de dire aux hommes qu'avoir des besoins est une chose et la manière de les exprimer en est une autre. Dieu condamne la manière d'exprimer les besoins.

Dans ces deux versets, les questions et la demande sont en rapport avec le pain tout en restant différentes par ce qui les caractérise réciproquement. D'après le Seigneur, les questions au sujet du pain sont remplies d'inquiétudes alors que la demande est



remplie de confiance. Dieu nous a créés complets et nous ne pouvons rien ajouter aux conditions de notre existence. L'œuvre humaine étant imparfaite, elle est en perpétuelle amélioration alors que celle de Dieu est parfaite.

Bien-aimé, comme personne, par ses inquiétudes ne peut ajouter une coudée à la durée de sa vie (Matthieu 6-27), fais seulement de l'Eternel tes délices et il te donnera ce que ton cœur désire (Psaumes 37-4). Cesse donc de t'inquiéter du lendemain. Au lieu de multiplier des questions au sujet du pain, adresse ta demande au Seigneur selon sa volonté et il te répondra.